

il y avait 84 adultes et 14 enfants.

3 circuits étaient proposés :

13.5km à partir de Sérignan avec 1 départ à 8h30 et 1 à 9h30 ; 24 participants

16km à partir de Piolenc, départ à 8h30 : il y avait 25 participants dont 2 enfants ; à noter que 4 personnes ont fait le parcours en MN.

8km à partir d'Uchaux la Galle, départ à 9h30 : il y avait 49 participants dont 12 enfants.

4 associations étaient présentes et ont organisé les différentes randonnées (ARPO Orange, Cimes et sentiers Vaison, Piolenc rando nature et les randonneurs de l'Harmas de Sérignan)

Cette année cette rencontre était aussi placée sous l'égide de la semaine vaclusienne de la randonnée pédestre.

A noter qu'un grand nombre de non licenciés sont venus se joindre à cette randonnée (notamment à Uchaux 12 enfants et leurs parents) et des personnes qui n'auraient sans doute pas eu le courage ou les capacités de faire un parcours plus important.

Nous pensons qu'il y avait entre 30 et 50% de personnes non licenciées ! Ce qui est formidable !

A 11h00, les différents groupes se sont retrouvés devant la chapelle St Michel du Castellans d'Uchaux.

Une personne de l'association gérant ce patrimoine est venue gentiment nous ouvrir les portes pour pouvoir apprécier ce patrimoine et l'énorme travail réalisé par l'association « les amis du Castellans d'Uchaux ».

Jean-Pierre Tailleux a réalisé un reportage pour France Bleu Vaucluse.

Nous avons dit quelques mots, pris un rafraîchissement, puis repas tiré du sac puis tirage de la tombola. Les enfants étaient contents même si le tirage au sort ne les a pas favorisés !

A 14h tous ont pris le chemin du retour.

Nous sommes très satisfaits d'avoir pu réunir autant de monde !

Michel Tarsac